

Diekmann verteidigt Titel

120112frr/mip Lüneburg. Viel Spaß, tolle Organisation, über 40 Tore bei 55 Spielern und gegen 22:30 Uhr stand der Sieger fest: Acht gewinnt gegen Zehn im7-Meterschießen und einer stand wieder ganz oben auf dem Treppchen. So läßt es sich zusammengefasst berichten.

Wegen Terminüberschneidung fand das 5. "Skatturnier", inzwischen traditionelle Hallenturnier der Fußballabteilung in der Turnhalle am MTV-Platz in diesem Jahr am 2. Januar statt. Organisiert von F. Rechten, unterstützt von der 'Thekenmannschaft' mit R. Petrenz, H.-J. Kirchmann und W. Bergstaedt, den Schiedsrichtern K. Brau und B. Hildebrandt und den Sponsoren A. Brinkmann, M. Vogt und S. Richter. das nun schon zum fünften Mal ausgetragene Turnier fand bei allen Anwesenden –sowohl Spielern als auch Zuschauernwieder den erhofften Anklang. 55 Spieler von der U16 bis zur Alt-Altliga spielten in gemischten, nach dem Zufallsprinzip zusammengestellten Mannschaften. Dabei wurde der Sinn des Turnieres erneut erfüllt. 'Jung' spielte mit 'Alt', die Oldies lernten Jungen aus den Nachwuchsmannschaften kennen und in Zukunft erkennen sich viele hoffentlich wieder, wenn sie sich auf unseren Sportplätzen begegnen. Gefreut haben sich die Veranstallter auch über die aktive Teilnahme von Leander Wasmus, der bekanntlich zu Saisonbeginn vom MTV Treubund zu Werder Bremen gewechselt ist. Dank der Sponsoren konnten die Juniorenspieler auch wieder kostenfrei mit Würstchen und Getränken versorgt werden.



Gespielt wurde zunächst in zwei Vierergruppen mit dem Futsalball nach vereinfachten Futsal-Hallenregeln. Nach spannenden und überaus fairen Begegnungen setzten sich in der Gruppe A die Mannschaften "AS" und "KÖNIG" durch, während sich in der Gruppe B die Mannschaften "10" und "8" für die Halbfinalbegegnungen qualifizierten. Beide Spiele endeten Unentschieden und mussten mit einem 7m-Schießen entschieden werden, wobei das Glück den Teams "8" und "10" zur Seite stand. Auch im Endspiel konnte der Turniersieger erst im 7m-Schießen ermittelt werden. Wie in der Gruppenphase gab es ein Remi. Doch der Gruppenzweite "8" hatte am Ende das glückliche Händchen bzw. Fuß, entschied mit den Oldies Michael Morgenstern und Rainer Frehse, sowie Nico Zemke (1. Herren), Olaf Kranz (Altherren), Eike Oetzmann (2. Herren), Konstantin Diekmann (A-Jugend), Frederik Scheike und Lukas Stoye (beide U16-Junioren) das 5. MTV Treubund Mixturnier für sich und konnte die Glückwünsche aller Anwesenden entgegen nehmen.



Damit gelang Marc-Constantin Diekmann, der schon beim HSV kickte, eine Titelverteidigung, denn bereits im letzten Jahr stand er im Siegerteam. Aber auch Nico Zemke und Michael Morgenstern können Ihren zweiten Titel verzeichnen. Beide standen im 1. Turniersiegerteam.

Auch für das nächste Jahr wird der Abteilungsvorstand wieder planen. Alle interessierten Fußballer oder Freunde der Abteilung sollten sich deshalb schon einmal die ersten Tage im Jahr 2013 frei halten. Wenn es heißt: Der MTV Treubund ruft zum 6. Skat-Turnier auf

Hier die Siegerteams

1. Turniersieger 2007 "AS"

Björn Jantzen, Thomas Stammwitz, Torben Wriedt, Stefan Harms, Markus Schultz, Michael Morgenstern, Jona Stammwitz, Nico Zemke, Markus Fetzer

2. Turniersieger 2008 "Sieben"

Felix Anders, Tim Helens, Erik Schulte, Martin Weber, Florian Tödt, Lars v. Saldern, Bernd Hildebrand Thomas Sanders

3. Turniersieger 2009 "Zehn"

Oliver Bartels, Arthur Brühl, Christian Behne, Bennet Schneidereit, Fares Ben Mahjoub, Kurt Zeinsatz

4. Turniersieger 2010 "König"

Constantin Diekmann, Swen Richter, David Schneider, Lasse Wyremba, Roland Rauter, Jan Peters, Henrik Hohls

5. Turniersieger 2011 "Acht"

Nico Zemke, Michael Morgenstern, Lukas Stoye, Olaf Kranz, Frederik Scheike, Rainer Frehse, Eike Oetzmann, Constantin Diekmann



1. Platz





3. Platz





5. Platz





7. Platz



Alle Ergenisse>>

So lief das letzte Turnier>>

Treubund lädt zum vereinsinternen Mixturnier ein

111212mip Lüneburg. Bereits zum 5. Mal veranstalltet die Fußball-Abteilung des MTV Treubund Lüneburg ein Hallenturnier, bei dem Spieler vom jüngeren B-Junioren Jahrgang (U16) bis zur Alt-Alt-Liga, Trainer, Betreuer, Väter, sonstige passive Mitglieder und auch Freunde der Fußball-Abteilung sich beteiligen können.

Das auch als "**Fußball-Skat-Turnier**" bekannte Mixturnier, weil die Mannschaften nach Skatspielkarten zusammengelost werden, findet nicht wie üblich zwischen den Tagen, sondern erst im neuen Jahr am **2. Januar 2012** um 19:00 Uhr in der Sporthalle an der Uelzener Straße statt. Neben Spieler werden auch Helfer und Zuschauer benötigt.



Der MTV organisiert Verpflegung und bietet Getränke zu kleinen Preisen an. Gespielt wird mit dem Futsal-Ball Jeder gegen Jeden. Letztes Jahr trafen sich 56 Spieler, die in acht Mannschaften kurz vor Mitternacht den Sieger ausgespielt hatten. Wer also mitspielen möchte, oder vielleicht eine (kleine oder große) Spende für die Verpflegung der Jugendspieler abgeben möchte, sollte sich bis 27. Dezember bei dem Organisator Fritz Rechten melden.

Anmelden können sich die Beteiligten entweder direkt, mit einem Einzelformular oder mit einem Sammelformular per Mail an Fritz.Rechten@MTV-Lueneburg.de.

Im letzen Jahr haben die "Könige" vor "AS" und "Dame" gewonnen>>

"Acht" gewinnt 5. "Skat-Mixturnier" der Fußballabteilung Donnerstag, den 12. Januar 2012 um 12:15 Uhr

Anschreiben>>

Einzelanmeldung>>

Sammelanmeldung>>